

Oktober 2018

Gänsehaut inklusive - Azubiseminar in Lichtenwald

Der Termin ist seit Jahren fest im Kalender eingetragen und für unser Azubiseminar reserviert. Am 10. und 11. September haben wir uns dieses Jahr wieder in Lichtenwald getroffen und zwei großartige Tage zusammen verbracht. Am Freitag trafen sich 20 Auszubildende des 1. Lehrjahres. Am Samstag kamen die Azubis des 2. und 3. Lehrjahres dazu, sodass die Gruppe auf knapp 50 Teilnehmer wuchs.

Teambildung, Kommunikation und Austausch standen auch diesmal im Mittelpunkt. "Das bereitet die jungen Leute gut auf den Berufsalltag bei uns vor. Sie müssen in der Lage sein, klar zu kommunizieren, schnell zu entscheiden und richtig zu handeln", erklärt Gabriele Schwarz, Prokuristin und verantwortlich für die Auszubilden der Schwarz-Gruppe. Um das zu üben, griffen sie und Personalleiterin Susanne Stephan zu bewährten und neuen Übungen.

Beim Mattenschubsen hieß es für die Azubis, große Sportmatten im Team über den Sporthallenboden zu schubsen und als erste Gruppe die Hallenwand zu erreichen. "Das war für alle ein großer Spaß", berichtet Gabriele Schwarz. Gänsehaut gab's bei der sogenannten "Klopapierrollenrunde". Alle Teilnehmer sollten sich so viele Blätter von der Klopapierrolle abreißen, wie sie wollten – ohne zu wissen, worum es ging. Die Aufgabe lautete dann, in der großen Runde etwas über sich zu erzählen, und zwar pro Blatt etwas Neues. "Die Offenheit der Azubis hat mir teilweise Gänsehaut verursacht. Da ging es nicht nur um Oberflächliches, sondern auch um tiefgreifende Probleme", schildert Schwarz.

So haben die etwa 50 jungen Leute nicht nur etwas für sich, sondern auch viel über die anderen erfahren. Für Gabriele Schwarz ein großer Pluspunkt, denn wenn die Azubis sich während der Ausbildung kennenlernen und zum Teil sogar Freundschaften entstehen, klappt die Zusammenarbeit im Alltag einfach besser.